

先輩職員の声（平成29年度採用職員）

事務職員（健康福祉部生活福祉課職員）

日々の業務が成長に繋がっています！！

1. 泉南市を志望した理由やきっかけは？

市職員を目指すにあたって地元である泉州地域で貢献したいと思いました。泉南市には小さい頃に家族でよく訪れていたこと、また人物重視であるということに魅力を感じ志望しました。

3. 職場の雰囲気は？

明るく和やかな職場です。最初は分からないことだらけですが、1年間先輩指導職員がついてくれるので安心して仕事ができます。周りの職員の方も優しくいつでも相談できる雰囲気です。日々、支えられながら業務に励んでいます。

5. 私が選ぶ泉南市のイチ押し！

「種河神社」

毎年春には美しい、桜を間近で見ることができ、心を和ませてくれます。また、2月には無病息災を記念する神事、7月には夏祭りもあります。



2. どのような仕事をしていますか？

生活保護のケースワーカーをしています。世帯毎に異なる悩み・課題を踏まえ、それぞれが描く自立生活に向けあらゆる制度、施策を用いて助言・指導をしています。その世帯に今何が必要か相談に乗り、一歩でも自立に近づけるよう支援しています。

4. やりがいや今後の目標は？

各世帯が課題を乗り越え、自立した時は喜びを感じます。入庁して1年が経ちますが、他法・他施策で分からないことが多くあります。焦らず少しずつ日々、成長できるよう周りの職員の方々と共に歩んでいきたいと思っています。

6 泉南市職員を目指すみなさんへ

泉南市で働くうえで、自分なりの理想の職員像を描くことが大切だと思います。

泉南市で活躍したいという強い気持ちを忘れずチャレンジしてください。一緒に働ける日を楽しみに待っています。

事務職員（総務部税務課職員）

納付書のチェック中です…ミスの意いよう慎重に！

1. 泉南市を志望した理由やきっかけは？

私の出身は四国で、泉南に移り住んで約3年になります。豊かな自然に囲まれた泉南の街はどこか地元にも似ていてとても住みやすく、街の人のあたたかさや子育て支援が充実していることにも魅力を感じていました。そんなときに市の広報で職員採用の案内を目にし、自分が今後も住み続けていく泉南市を、より良い街にするための仕事に携わってみたいと思ったのがきっかけです。

3. 職場の雰囲気は？

入庁してすぐは、税金の種類から何もわからない状態でしたが、上司や先輩方が優しく指導して下さるので、安心して仕事をする事ができています。疑問や意見も受け止めていただけますし、困ったことがあると相談に乗ってくださいます。とても恵まれた環境で仕事をさせていただいていると感じます。

5. 私が選ぶ泉南市のイチ押し！

イチ押しは、「一函神社」です。

春は桜がとてもきれいで、広い芝生でお花見をすることができます。夏には夜店が開かれたり、秋には紅葉やどんぐりがたくさん見られ、隣接する埋蔵文化財センター内に落ち葉のフルが設置されることもあります。四季折々の自然が楽しめて、とても落ち着く場所です。



2. どのような仕事をしていますか？

市民の方から納めていただいた税金の管理を行っています。毎朝届けられる納付書の控えを機械で読み取って、税金の種類や金額などを集計しています。

また、期限内に税金を納めていただけない方への督促を行ったり、納め過ぎている方へ還付を行ったりしています。窓口業務として市税の納税証明書の発行も行っています。

4. やりがいや今後の目標は？

市の歳入の大部分を担っている税金を扱うという、気の抜けない仕事ではありますが、重要な仕事を任されているという実感はやりがいに繋がっています。

また、時代の流れに合わせて新しいシステムを導入することもあり、今後はそのような事業の立ち上げや業務改善にも積極的に関わっていきたいと思っています。

6 泉南市職員を目指すみなさんへ

泉南市の採用試験は面接重視ですので、公務員試験対策などを特に行っていない方にとっては挑戦しやすい反面、採用後の仕事自分が務まるのかと不安に感じるかもしれません。ですが、採用後も学ぶ機会はたくさんありますし、仕事をしながら成長していくことができます。迷ったら、まずはチャレンジしてみてください。一緒に仕事ができる日を楽しみにしています。

幼稚園教諭（教育部くすのき幼稚園職員）

笑顔あふれる幼稚園を目指して

1. 泉南市を志望した理由やきっかけは？

子どもと遊び、かかわることが好きで、子ども達の成長を近くで感じていたいと思っていました。
泉南市の幼稚園のホームページを見た際、子ども一人一人が輝けるように、子どもに寄り添いながら丁寧に受けとめ、遊びこむ経験を大切にされていることを知りました。この理念に興味を持ち、泉南市で働きたいと思い志望しました。

3. 職場の雰囲気は？

笑顔があふれるアットホームな雰囲気です。経験豊富な先輩方がりて、わからないことや悩みなどをすぐに相談でき、日々成長できる職場です。
幼稚園に通う子どもや保護者、職員が多いため、日常的にコミュニケーションを大切に、職員全員が同じ目標をもち、子ども達とかわかっていると感じます。

5. 私が選ぶ泉南市のイチ押し！

私のイチ押しは、「長慶寺のあじさい」です。
6月に子ども達と園外保育でこの場所を初めて訪れ、あじさいの綺麗さに感動しました。
子ども達と一緒に、あじさいと自分の顔の大きさを比べたり、かたつわりを見つたりして、とても楽しめる場所でした。あじさいも様々な色や種類があり、イチ押しです。



2. どのような仕事をしていますか？

4歳児クラスを担当しています。子ども達が毎日安心して登園できるよう、遊びに夢中になれる環境を用意し、子ども一人一人と丁寧にかわかることを大切に保育しています。
子ども達の笑顔や成長を感じた時はとても嬉しく、仕事をしていてよかったと思います。

4. やりがいや今後の目標は？

子ども達が「幼稚園に来るのが楽しい」と話した時や、子どもの成長を感じた時が嬉しく、やりがいを感じます。
今後の目標として、保育の技術や知識を身につけ、子どもたちと共に多くのことを学んでいき、信頼できる幼稚園教諭になりたいです。また、先輩の先生方が大切にされてきた保育を引き継ぎ、よりよい幼稚園になるように努力していきたいです。

6 泉南市職員を目指すみなさんへ

私は幼稚園教諭なので、筆記や面接、実技の試験があり様々な知識が必要です。泉南市のホームページや広報等を見て、泉南市の職員としてどんなことをしていきたいのかという目標を明確にすることが必要だと思います。

「泉南市の子ども達のために働きたい」という強い気持ちとあきらめない心があれば、良い方向へ進むと思います。皆さんと一緒に働ける日を楽しみにしています。

福祉職（健康福祉部障害福祉課職員）

市民一人ひとりの生活に寄り添い問題解決に向け、ともに考え、まえていく

1. 泉南市を志望した理由やきっかけは？

前職では精神科クリニックで相談支援業務を行っていました。相談は多岐に渡り、関係機関や制度を紹介していく中で、市民の方の生活に直結する場面で相談支援に携われたら、と考えるようになりました。
また、泉南市は私の住んでいる市と隣接しており、通勤の便も良く、仕事と家庭の両立ができると感じ志望しました。

3. 職場の雰囲気は？

とても居心地が良いです。わからないことは丁寧に教えてくださいますし、ケースの情報共有や意見交換も活発に行われ、相談しやすい環境で安心して働いています。明るい職場で、優しく接してもらっています。

5. 私が選ぶ泉南市のイチ押し！

「イングリッシュローズガーデン」です。見頃は5月中旬から6月初旬と10月頃で、彩り豊かなバラが咲き、人気のスポットです。気分転換にゆっくり散歩してみたいかかでしょうか。



2. どのような仕事をしていますか？

主に精神保健福祉に関する業務を行っています。精神疾患の通院治療に対し、治療費の一部を公費負担する制度（自立支援医療（精神通院））の申請を受け付けたり、生活上の相談を受け、福祉サービス利用の説明や支援区分認定の調査を行ったりもしています。

4. やりがいや今後の目標は？

相談支援ばかりではなく、デスクワークもたくさんあります。事務作業をきちんとこなせるようになりたいです。その中でも福祉的な視点を念頭に置き、仕事に取り組んでいきたいと思っています。

6 泉南市職員を目指すみなさんへ

就職・転職活動はとてもエネルギーがいると思います。その中で、泉南市で働きたいという思いや明確な目標をもってチャレンジしてください。

共に学び、共に成長できればと思います。

保育士（なるにっこ認定こども園職員）

成長する子どもたちの笑顔に接する喜びを感じて



1. 泉南市を志望した理由やきっかけは？

私は泉州地域で生まれ育ち、幼い頃から泉南市によく訪れる中で、海や山に囲まれた自然豊かな泉南市に魅力を感じていました。そんな環境で子どもたちと直接関わり、共に様々なことを経験しながら、自分自身も成長できる仕事がしたいと思い、志望しました。

3. 職場の雰囲気は？

わからないこと、不安に思っていることに対してすぐに相談できる環境です。
また一つ一つ丁寧に教えて下さる先輩方に囲まれていて、働きやすい雰囲気です。先輩方の仕事に対する姿勢、取り組み方を見て、毎日多くのことを学んでいます。

5. 私が選ぶ泉南市のイチ押し！

「マーブルビーチ」から見る夕焼けは本当に美しく、時間を忘れてしまいます。昼間とは違う景色を夕方、夜と楽しめるので、何度でも訪れたいと思います。また、関西国際空港の離着陸する飛行機も見えるので、とてもオススメです。



2. どのような仕事をしていますか？

5歳児のクラスを担当しています。子どもたちが安心して自分の気持ちを表したり、自己の力を発揮したりできるよう、環境を整え、一人ひとりとの丁寧な関わりを大切にしながら保育しています。子どもたちの豊かな発想に日々驚いたり、笑顔になったりと本当に素敵な仕事です。

4. やりがいや今後の目標は？

自分の言動で子どもたちが笑顔になったり、成長を感じられたりすると、とても嬉しく、やりがいを感じます。
まだまだ子どもに対する理解、知識は未熟ですが、子どもたち、保護者の方々の思いを受け止め、寄り添うことを大切に、安心してできる環境作りに努めたいです。

6 泉南市職員を目指すみなさんへ

泉南市はすべての試験で面接試験があるので、自分自身のことや泉南市についての思い、考えを十分にアピールできます。

大学生活、社会人生活を送りながらの勉強は大変だと思いますが、泉南市で働きたいという意思をしっかりと持つことが大切だと思います。

保育士（子ども総合支援センター職員）

子育てしやすいまち、「泉南」を目指して



1. 泉南市を志望した理由やきっかけは？

子どもと関わるのが好きで、学生時代の頃から将来を担う子どもたちの健やかな成長に携わり、「子どもの笑顔を守り続けていきたい」と強く思っていました。
また、泉南市は地元から近く昔からよく訪れてきました。この慣れ親しんだまちに保育を通して貢献し、「子育てがしやすいまち」と感じて頂きたい思いを志望しました。

3. 職場の雰囲気は？

皆が支え合い、明るくて笑顔が溢れる温かい環境の下で仕事できています。
職場の上司や先輩はとても優しく、忙しい中でも親切かつ丁寧に指導して頂いています。不安や分からない事があっても相談に乗ってもらえ、少しずつ自信へと繋がっています。

5. 私が選ぶ泉南市のイチ押し！

「ザザンびあ」では、泉州地域で育った採れたての野菜や魚介類等、数多くの食品が販売されています。また、施設内にあるレストランで食べることができる「穴子天丼」は絶品！隣接する「マーブルビーチ」の景色も眺めることができ、泉南の魅力を一度にたくさん味わえる場となっています。



2. どのような仕事をしていますか？

子ども総合支援センター内の児童発達支援事業「NEST（ネスト）」で、子どもの特性に応じた個別療育及び集団療育を行っています。発達障害の子どもが自立した生活を送ることができるよう、一人ひとりとじっくりと向き合い、発達に合わせた支援内容を考え、具体的に分かりやすい支援に取り組んでいます。

4. やりがいや今後の目標は？

子どもに応じた療育を試行錯誤しながら行う中で、以前できなかったことができるようになった時や、子どもの成長を保護者の方と喜び合えた時は大きなやりがいを感じます。これからも常に子どもや保護者の方に寄り添う姿勢を大切にし、子ども一人ひとりの「できた」という思いを可能性へと繋げていける保育者を目指して頑張っていきたいです。

6 泉南市職員を目指すみなさんへ

採用試験では、「泉南市で働きたい」という強い意思とやる気があれば大きく評価され、後に仕事を行う中でも成果へとつながって いくと思います。

自分を信じて積極的に自分らしさをアピールしてください！